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Aos três dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de sete  

vereadores, os vereadores Daniel Inácio Reichert e Patrício Hanauer não se 

fizeram presentes em virtude da viagem realizada para Brasília com intuito de 

representar o Legislativo Municipal, juntamente com a Prefeita Municipal, a 

viagem dos vereadores foi aprovada em Sessão Ordinária por meio de pedido 

de autorização. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo pela plataforma 

do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de São Pedro da 

Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo Rech solicitou 

ao Vice-Presidente Carlos Adriano Schlindwein, pois o 1º e o 2º Secretário não 

estão presentes, que realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, 

em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de número 29/2023, 

que foi encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para 

leitura de todos os vereadores, colocada em discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário Patrício Hanauer 

realizou a leitura das correspondências recebidas Projeto de Lei número 

65/2023 (sessenta e cinco), que dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para 

o exercício financeiro de 2024 do Gabinete da Prefeita Municipal, Convite da 

Secretaria Municipal de Educação, Esporte e Lazer para o Campeonato 

Municipal de Futsal Edição 23, e convite para Audiência Pública na Assembleia 

Legislativa do Estado do Rio Grande do Sul Comissão de Saúde e meio 

ambiente. Conforme a ordem do dia não entraram projetos para votação. 

Passando para as explicações pessoais começando pelo vereador Gelson José 

Bard agradeceu pela presença do Senhor Renato Dewes e pelas explanações 

referentes a defesa civil do nosso Município. Parabenizou a Secretaria da 

Educação pela feira do livro e da arte, também parabenizou todos os 
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participantes do Canta São Pedro. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

também agradeceu ao Senhor Renato Dewes. Comentou que no domingo foi 

realizada as eleições do conselho tutelar, agradeceu a toda comunidade que 

se mobilizou para ir votar, e também parabenizou todos os eleitos, aos novos, 

um novo desafio e novos aprendizados, todos da Casa Legislativa estão a 

disposição. Comentou sobre o outubro rosa lembrou da importância do 

autoexame, que todas se cuidem e se amem. Parabenizou a todos envolvidos 

na Feira do Livro e da Arte, um lindo trabalho, cada vez vem sendo melhor, na 

noite foi apresentado o traje oficial da nossa corte, que já faziam um belo 

trabalho, agora mais bonito ainda. Desejou uma boa sorte a todos que estão 

na semifinal do Campeonato. No domingo na Sociedade de Campestre Alto 

esteve o pessoal do Fera, terceiro ou quarto encontro, nessa vez foi servido em 

torno de quinhentos almoços, foi gratificante de ver como os pais são parceiros. 

Convidou todos para domingo na Sociedade de Campestre Alto haverá o 

encontro dos Corais, será servido um almoço e a tarde haverá animação com 

a banda signos, o coral sempre vai a diversos lugares representando o nosso 

Município. A vereador Marieta Pletsch parabenizou o Renato Dewes pelo belo 

trabalho realizado no Município. Agradeceu todos que participarem na Feira do 

Livro e da Arte, também a quem tirou um tempinho no domingo para ir votar, 

agora eleitos novos conselheiros tutelares. O vereador André Mallmann 

agradeceu a vinda do Senhor Renato Dewes que explanou sobre assuntos 

pertinentes a área da defesa civil, informações que os vereadores poderão 

levar para as pessoas, disse que tomara que nunca precise, mas sabemos que 

se precisar o plano de contingencia vai estar atuante. Ressaltou alguns eventos 

que tiveram no município, o Festival de Danças das Senhoras que aconteceu 

um belo evento, a feira do livro e da arte cada vez se tornando melhor, eleição 

do conselho tutelar importantíssimo, disse que vale ressaltar que foram mais 

de quatrocentas pessoas que vieram votar, isso demonstra que cada vez as 

comunidades se envolvem mais, assim desejar um excelente trabalho aos 
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eleitos e se colocou à disposição no que puder auxiliar. Parabenizou a 

Administração Municipal que depois de mais de longos 30 anos foi resolvido a 

questão das divisas, principalmente as pessoas do limpado que tinham uma 

dúvida maior, foi um avanço muito grande e resolveu a situação de muitas 

pessoas, talvez uma ou outra situação especifica não ficou como as pessoas 

almejavam, mas na grande maioria foi resolvido, agradeceu ao empenho da 

Prefeita Municipal que correu atrás e lutou com toda sua equipe, nós 

vereadores, os vereadores de Barão também, trabalhando em conjunto deu 

certo, todos os prefeitos anteriores tentaram também, mas agora por fim está 

resolvido.  Destacou a obra da ciclovia que a parte de asfalto foi concluída, mas 

ainda não foram colocados os tachões, pintura, ainda está por acontecer 

quando o tempo permitir, pediu uma atenção especial principalmente 

caminhões e maquinas agrícolas mais pesadas, pois a ciclovia não foi projetada 

para receber trafego de máquinas pesadas. O vereador Roque Weimann 

agradeceu ao Senhor Renato Dewes pelo trabalho realizado na defesa civil do 

município. Agradeceu a Secretaria de Obras que logo atendeu seu pedido na 

semana passada do tapa buracos. Comentou que agora foi resolvido o 

problema das divisas com Barão, muita gente ficou muito feliz, todos prefeitos 

queriam resolver e não dava certo, e agora conseguimos resolver, parabenizou 

toda administração para que isso realmente acontecesse. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein agradeceu ao Senhor Renato Dewes que foi convidado, e 

prontamente se fez presente para esclarecer muitas dúvidas, se não tivesse 

acontecido a tragédia no Vale do Taquari talvez não lembraríamos que tem um 

assistente da defesa civil aqui no município, como as coisas vem a tona, vamos 

lembrando e tendo curiosidades, nos todos aqui da Casa Legislativa estamos 

nos procurando para que se algo acontecer, dessa forma o Renato prestou 

esclarecimentos de fundos de reversa, áreas de risco do Município, e se por 

ventura acontecesse algo no Município se existia um plano de contingencia, 

após a conversa vemos que tem, ao seu ver muito bem elaborado, preparado 
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para qualquer ato adverso que possa ocorrer no Município. Agradeceu a 

população de São Pedro que se fez presente nas eleições do conselho, desejou 

aos eleitos que consigam desenvolver este trabalho com muito amor e muita 

dedicação, que é preciso para desenvolver este trabalho, com nossas crianças 

e adolescentes. O Presidente José Gustavo Rech agradeceu a toda população 

que veio votar nas eleições do conselho tutelar, uma eleição de número de 

votos recorde, primeira vez que tantas pessoas vieram votar, total de 409 votos. 

Disse que inicia o mês do outubro rosa, nesse mês especial, convidar toda 

população feminina, quem não poder fazer seu exame durante a semana 

sábado o posto de saúde estará o dia todo em atendimento com exame 

preventivo. Agradecer ao Senhor Renato Dewes pela dedicação com a defesa 

civil do nosso Município, se fez presente nos municípios vizinhos onde teve 

catástrofes pela chuva. Parabenizou a Prefeita por ter conseguido solucionar a 

questão das divisas, todos prefeitos e vereadores que já passaram tentaram 

também, mas agora finalmente saiu essa tão esperada divisa, agradeceu 

especialmente ao Deputado Luciano que abraçou essa batalha junto a 

assembleia para conseguir essa votação antecipada. Vereador André 

Mallmann disse que antes esqueceu de destacar o nome do Deputado Estadual 

Luciano Silveira, cabe um destaque especial, pois ele foi incansável em querer 

ajudar o Município de São Pedro da Serra. O vereador Gelson José Bard 

agradeceu a todas pessoas que vieram votar, fruto do trabalho dos candidatos 

e da divulgação das eleições, todo trabalho bem feito, na próxima atinge mais 

pessoas ainda. Disse que concorda com o vereador André na colocação de 

cuidar para não andar com veículos na ciclovia, já percebemos que nem está 

pronta e já tem mais pessoas caminhando. Parabenizou Administração 

Municipal que se empenhou o máximo para que acontecesse as divisas, e 

ainda a Comissão de Campestre que se empenhou para que saísse do papel. 

A vereadora Graciele Schmitz Werner disse que a notícia da questão da divisa 

foi muito esperada, e todos sabemos a dedicação de todos envolvidos e como 
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a Prefeita disse um dia em uma reunião que ela não ia desistir que era uma 

meta dela, e realmente ela foi muito objetiva, colocou que era uma pena que 

alguns ficaram de fora da área e não queriam ficar fora da área de São Pedro, 

mas o vínculo nunca se perde, parabéns a todos envolvidos e agora sim a 

comunidade de Limpado é São Pedro da Serra. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, e encerrou a Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 03 de outubro de 

2023. 


